31.10.2014 e-Paper

© General-Anzeiger Bonn

"Kilometergeld für Kinderherzen"

Benefizaktion vom 3. November bis 24. Dezember

Seit 30 Jahren führen Jean Franzen, selbst mehrfacher Deutscher Meister im Straßenrennen, und seine Frau Lilo Franzen das Familienunternehmen Drahtesel - Räder, die bewegen in Bonn Bad Godesberg mit Leidenschaft und bahnbrechendem Erfolg. Das Ehepaar stemmte in all den Jahren nicht nur den arbeitsreichen Alltag im Fahrradladen sowie in der Fördereinrichtung Ganzheitliche Entwicklungs-, Bewegungs- und Lernförderung – Lilo Franzen mit Bonner Fahrradschule, sondern kreierte immer wieder mit enormem Engagement lokal und regional ungewöhnliche, sinnstiftende Benefizaktionen Großproiekte und wie die alliährliche Weihnachtsaktion "Sternenlicht" von Supernova-Godesberg. So haben sich die Franzens auch diesmal ein ganz besonderes Charityprojekt einfallen lassen.

Anlässlich ihres 30-jährigen Drahtesel-Jubiläums 2014 konnten sie bei ihren Herstellern und Lieferanten wertvolle Sachpreise im Gesamtwert von über 6.000 Euro sammeln, die nun im Rahmen einer Benefizaktion "Kilometergeld für Kinderherzen" zugunsten der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V. unter engagierten und aktiven Radlern verlosen werden.

"Unser Engagement für Kinder mit angeborenem Herzfehler resultiert aus unseren wunderbaren Erfahrungen als Eltern eines solchen ,Herzkindes' und dessen ungemein erfolgreicher lebensrettender OP vor 25 Jahren", freuen sich Jean und Lilo Franzen über ihren heute kerngesunden, energiegeladenen MSc Psychologiestudenten Leon Teilnehmen Schulkinder, Franzen. können Jugendliche Erwachsene, die vom 3. November bis zum 24. Dezember in den Moltkestraße 10-12 Bonn Godesbera in Bad (www.drahtesel-bonn.de), kommen und möglichst viele Kilometer auf der Rolle strampeln, für die Drahtesel und Robinson WellFit Bonn gemeinsam einen Euro pro Kilometer zugunsten Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V. spenden.

Bonner Stadtanzeiger vom Freitag, 31. Oktober 2014, Seite 15